

Der Verein PEP-bewegt bietet auf dem Gelände des Kinderferiendorfes seine Angebote an. Der Schriftwart des Vereins, Herr Marcus Becker, stellt Fragen zu den geplanten Baumaßnahmen im Kinderferiendorf. Insbesondere möchte er wissen, ob der Verein während der Bauphase ungestört weiter arbeiten kann.

Ratsfrau Krebs macht Herrn Becker darauf aufmerksam, dass der Planungsstand zum Kinderferiendorf unter Punkt 7 der Tagesordnung behandelt werden wird und bietet ihm an, danach seine offenen Fragen zu stellen.